

Eiserne Hochzeit



Am 26. Februar 2015 feierte das Ehepaar Irmgard und Rudi Patschureck das äußerst seltene Fest der eisernen Hochzeit. 1957 von Sachsen-Anhalt nach Ludwigshafen gekommen, wohnen sie seit 1979 in Mutterstadt in der Alemannenstraße 13. Aus ihrer überaus harmonischen 65-jährigen Ehe gingen drei Kinder hervor, und mit 7 Enkeln und 6 Urenkeln wurden sie reich beschert, wie das Jubelpaar betont. Das jahrzehntelange Wandern als Mitglieder des Pfälzerwald-Vereins hat beide jung erhalten. Gearbeitet hat der 87-jährige Jubilar bei der Giuliani, während seine 82-jährige Ehefrau bei Pollux beschäftigt war. Neben den vielen PWV-Gratulanten war auch Pfarrer Trautwein von der protestantischen Kirchengemeinde. Die Glückwünsche der Gemeinde überbrachte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Er überreichte dem "Brautpaar" einen herrlichen Blumenkorb mit Flüssigem samt einer Urkunde. Des Weiteren überbrachte der erste Kreisbeigeordnete Konrad Heller die Glückwünsche im Namen des Landrates in flüssiger Form. Auch ein Brief von Ministerpräsidentin Malu Dreyer war mit dabei, die mit großer Freude Irmgard und Rudi Patschureck gratulierte und ihnen weiterhin Kraft, Freude und Zufriedenheit wünschte verbunden mit viel Gesundheit genauso wie Bundespräsident Gauck in seinem Glückwunschsreiben.

*(Amtsblatt vom 05. März 2014)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*